



たんぽぽっこだより

平成29年12月1日 たんぽぽ組担任



今年も残り1カ月となりました。一年を振り返ると子どもたちのたくさんの笑顔が思い浮かび、ひとりひとりの成長が感じられ、嬉しく思います。

大人にはいそがしい師走ですが、子どもたちにとっては楽しいことがいっぱい12月！

寒さに負けず、元気に過ごしながら、様々な体験をしていきたいと思ひます。

子どもたちの様子

☆玄関のサンタさんにビックリ（笑）でも、うたいながら踊るのを見て大喜び♡クリスマスが待ち遠しいようです。

☆マラソン大会に向け、走ったり体力作りをしています。当日は、みんなで完走出来たらいいな((´▽`))

☆新聞あそびをしました！破いたり、丸めたり…紙の感触を楽しみながらいろいろなあそびを発見していました。最後はボールを作り、ボール入れをしました。

☆音楽会に向け、リズムあそびや踊りに夢中です。子どもたちが興味を持って喜んで取り組む姿を大切にしていきたいです。



♡12月うまれのおともだち♡

3めいのおともだちが
3さいになります。

おねがい

★持ち物には名前を記入してください（薄くなっていないか確認をお願いします）

★水筒も忘れずに持たせてください。寒くなり夏よりは減りが少ないと感じるかもしれませんが、時間をみてしっかり水分補給はおこなっているのでご協力をお願いします。

★衣類の着脱が自分でできるように練習をしています。自分で着脱しやすい服装をお願いします。



個人懇談

お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

短い時間でしたが、ご家庭での様子を伺うことができ、大変有意義な時間となりました。

今後も、気になることがありましたら、いつでも担任まで声をかけてください。



日頃からいろいろとご協力いただきましてありがとうございます。これからも保護者のみなさまと連携をとりながら、子どもたちの成長を見守っていきたく思ひますので、来年もどうぞよろしくお願ひします。

年末年始は忙しくなりますが、生活リズムを崩さないよう過ごしましょう。

1月は新年お楽しみ会など楽しいことがたくさんあります。おたのしみに！！